

„Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen: Woher kommt mir Hilfe? Meine Hilfe kommt vom Herrn, der Himmel und Erde gemacht hat.“ Ps 121,1f

Der Vorstand, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geschäftsstelle sowie die Mitglieder des Verbandes Katholischer Tageseinrichtungen für Kinder (KTK) – Bundesverband sind zutiefst betroffen über den plötzlichen Tod ihres Geschäftsführers

# Frank Jansen

Er verstarb am Abend des Neujahrstages. Seit fast 35 Jahren arbeitete er in und für die Caritas, seit 30 Jahren für den KTK, dessen Geschäftsführer er mit großer Leidenschaft und sehr hohem Engagement seit nahezu 18 Jahren war. Wir danken ihm für seinen unermüdlichen Einsatz und großartigen Dienst, um junge Familien zu unterstützen und Kindern auf einen guten Weg ins Leben zu verhelfen sowie den Kindertageseinrichtungen in Kirche, Politik und Gesellschaft Aufmerksamkeit zu verschaffen. Mit seiner Frau und seinen Kindern, seiner Mutter und seiner Familie trauern wir um einen besonderen Menschen.

Freiburg, 3. Januar 2022

**Clemens Bieber**

Domkapitular, Vorsitzender des KTK

**Mirja Wolfs**

Zweite Vorsitzende



Hinweise zur Trauerfeier entnehmen Sie bitte der Homepage: [www.ktk-bundesverband.de](http://www.ktk-bundesverband.de)